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証券研究関西学生連盟ディベート大会で宮川ゼミが初出場初優勝！！ 

清水 裕道 

 

6 月 16 日（日）に日本証券業協会主催による証券研究関西学生連盟ディベート大会が神

戸で開催されました。わが宮川ゼミは４ブロックに４チームが出場。初出場にもかかわら

ず並み入る常連校を寄せ付けない圧倒的な戦いぶりを見せ、見事４ブロックのうち３ブロ

ックを制覇し、優勝を果たしま

した。まさに市大旋風が巻き起

こった一日でした。 

午前８時１０分、私はＪＲ神

戸駅に降り立ちました。念のた

め早めに家を出たのですが、集

合時間は午前９時。早めに着き

すぎてしまいました。改札付近

でみんなを待つ間、緊張からく

る腹痛に苦しんでいました。８

時４０分を過ぎたあたりから

続々と宮川ゼミのメンバーが到

着。宮川先生と２、３期生の参

加者全員（厳密には１人遅刻）がそろったところでディベート会場の神戸市産業振興セン

ターに徒歩で向かいました。そして会場に着いてから開会式と対戦相手を決める抽選会お

よび指導講師の振り分けが行わ

れました。 

開会式等が終わった後、ブロ

ックごとに部屋に分かれてディ

ベートが始まりました。私が所

属する松野班は２回戦目と４回

戦目が出番なので１回戦目は採

点係でした。正直、他大学のデ

ィベートレベルに若干拍子抜け

してしまいました。 

そしていよいよ松野班の出番

です。２回戦目は否定側の立場

でのディベートでしたので私は

否定側の立論を発表する役目でした。宮川先生からアドバイスを頂いたとおり、はっきり

とした声で話すことを心掛けていましたが、緊張で脚が小刻みに震えていました。なんと

開会式の模様。強豪と目された宮川ゼミ生も

さすがに初出場で緊張の面持ちです。 

第１回戦。宮川ゼミの自称「インテリ美女軍団」チーム

の登場。リーサルウェポンといわれたちーちゃんの堂々

たる最終弁論で相手校はもはやタジタジでした。 
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か立論を終わらせた後、反対尋

問・反駁・最終弁論へと進んでい

きましたが、松野先輩と苅谷先輩

の大活躍により終始有利に試合

を運ぶことができました。昼食休

憩を挟んで午後からの４回戦目

の時も、蔵下さんによる立論から

松野先輩の最終弁論まで無難な

試合運びができました。そしてあ

っという間に結果発表の時間が

やってきました。残念なことに全

４ブロック制覇は達成できませんでしたが、各ブロックの指導講師の方々から市大に対し

て高い評価を頂きました。 

最後になりましたが、今回このような貴重な機会を与えてくださった宮川先生と我々３

期生を引っ張ってくださった２期生の先輩方には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にあ

りがとうございました。拙い文章で本当に申し訳ないのですが、以上でイベント報告を終

わらせていただきます。 

 
４ブロックのうち３ブロックを制覇。まさに市大旋風を

巻き起こしました。この後、全員で祝勝会。勝利の美酒

に酔いしれました。しかし、疲れる一日でした。 

第２回戦。頼りになる先輩まつは、日頃とは打って変わ

って強烈な反論をズバズバと披露し、相手校の主張を完

全に封じ込めました。 


